

ミルフォード・リアルエステート 賃貸経営新聞



Real Estate

■2023年9月号

■URL: http://www.milford.co.jp

賃貸経営の最新ニュースを皆様へ！ 無料配布しております。

賃貸経営の管理・リフォーム・経営に関するご相談などお気軽にお問い合わせください。

発行店：株式会社ミルフォード・リアルエステート

住 所：

電 話：

担当者：

賃貸住宅の個性化・差別化進む 人気のコンセプト賃貸住宅



賃貸住宅の個性化・差別化がさらに進んでいます。趣味を生かしたコンセプト賃貸住宅やガレージタイプの賃貸物件の人気が高く、入居率も高いようです。

賃貸住宅に対する要望は年々高くなり、単に住まうだけではない生活の満足感が求められています。

今年1~6月に東京23区で発売された新築分譲マンションの平均価格は、前年同月比6割増の1億2962万円。首都圏全体の平均価格は8873万円となっています。

こうした新築分譲マンションの価格高騰は、賃貸住宅の賃料にも影響し、傾向として高値、上昇局面も見られます。

たとえば、6月の全国主要都市の「賃貸マンション・アパート」募集賃動向（アットホーム調べ）では、マンションの平均募集家賃が、東京23区・東京都下・神奈川県・埼玉県・千葉県・名古屋市・大阪市・福岡市の8エリアの全面積帯で、前年同月を上回り、カップル向きが7カ月連続、ファミリー向きが6カ月連続など、全10エリアで前年同月を上回っています。

コロナの5類感染症への移行を経て、インバウンド需要が市場の活性化に弾みをつけている現在、景気の改善の一服感が見られるもの、緩やかな上向き傾向に推移しているようです。一年を折り返す時点での賃貸市場の話題を探ってみました。

需要回復と景気の改善で賃貸市況も上向き傾向

趣味に特化した賃貸住宅やコンセプト賃貸住宅が話題を集める



新型コロナウイルス禍からの回復で、消費需要が大きく改善しました。

向が賃貸市場の市況を強くしているようです。

ところでも、賃貸投資のバロメーターとして気にかかる貸家の新設ですが、国土交通省の発表によると、直近6月

の貸家の新設着工は

新設ですが、国土交通省の発表によると、直近6月

